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BRÈVE DESCRIPTION PERSONNELLE 
J'ai 51 ans, je suis marié et père de trois garçons (2003, 2005, 2007). J'ai grandi à Coire, où j'ai suivi l'école 
primaire et secondaire. Après un apprentissage de mécanicien sur machines avec BMS, j'ai suivi le Technikum à 
Winterthur et obtenu mon diplôme en 1997. Cela fait bientôt 30 ans que je travaille en tant qu'ingénieur 
mécanique et je suis aujourd'hui responsable du Business Development chez Angst+Pfister en tant que Key 
Account mondial. Je m'occupe aujourd'hui de comptes globaux comme par exemple StadlerRail, Siemens 
Mobility ou SPXFlow. 
En dehors de mon travail, je nage et fais du jogging et j'aime beaucoup les travaux manuels. 
 
 
L'EXPÉRIENCE QUE J'APPORTE  
Grâce à mon travail en tant que Key Account chez Angst+Pfister et à mes activités antérieures dans d'autres 
entreprises, j'ai de l'expérience en matière de direction et de négociation et j'ai l'habitude de travailler en 
équipe.   
Dans le Business Development, il s'agit de connaître et de comprendre les besoins des clients et de les définir 
dans les négociations sur nos produits, afin que le client se décide d’acquérir nos produits et profiter de nos 
services. Les entretiens avec les clients se déroulent principalement en anglais et en allemand et mon français 
n'est malheureusement pas très solide. Par contre, ce travail serait une possibilité de changer cela. 
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CE QUI ME LIE À LA NATATION  
Enfant, j'ai moi-même nagé à la SSS de Coire et depuis que j'ai 16 ans, je fais de la plongée. L'élément aquatique 
est et a toujours été une partie importante de ma vie. Comme ma femme était aussi une ancienne nageuse (au 
Schwimmclub Dübendorf), nos enfants ont très tôt commencé eux aussi la natation. Alors que notre plus jeune 
fils a arrêté de nager en 2020, Gian-Luca et Enrico sont toujours actifs aujourd'hui. Comme j'ai toujours été très 
intéressé par la natation en général, je m’engage dans la natation depuis de nombreuses années, j'ai commencé 
comme juge et starter. En 2017, j'ai pris le poste de responsable de la natation RZO. En parallèle, je continue de 
juger de nombreuses compétitions et depuis 2023, je suis Swiss Aquatics World Starter - anciennement FINA 
Starter.  
 
Tout à fait indépendamment de mes enfants qui nagent encore, je suis très intéressé par la natation. J'ai 
beaucoup de plaisir à organiser une journée de sport aquatique, un cours de speaker ou encore à mettre en 
place un nouveau site Internet RZO ainsi qu'une nouvelle structure informatique. Mon ambition est de créer 
des conditions optimales pour les week-ends d'entraînement, les compétitions ou même le test de Piste, et 
l’appréciation des nageurs et nageuses est ma plus belle récompense. 
 
 
CE QUE JE VOUDRAIS ACCOMPLIR OU CHANGER PENDANT MON MANDAT  
En général, je pense que la natation est encore très sous-estimée en Suisse. J'aimerais donc soutenir la relève et 
les stars de la natation sur leur chemin. Un autre objectif important est de trouver un moyen de rendre la 
natation plus attrayante en Suisse. C'est pourquoi il ne faut pas oublier le sport populaire, car c'est lui qui 
permet à la natation suisse de gagner en notoriété. C'est pourquoi, outre l'élite suisse, le sport populaire doit 
également être encouragé. 
 
En même temps, je m'engage pour un sport propre et je soutiens les contrôles antidopage réguliers. Il est 
important d’y sensibiliser les jeunes nageurs et nageuses dès leur plus jeune âge. La natation doit continuer à 
être propre et intègre. 
 
Une très bonne compréhension des sujets périphériques autour de la natation et du sport de performance est 
pour moi la condition sine qua non pour créer les meilleures conditions, que ce soit d'un point de vue financier 
ou médiatique. 
 
 
CE QUE JE VOUDRAIS ENCORE DIRE AUX DÉLÉGUÉS  
La natation et tous ses nageurs et nageuses sont au premier plan de mes préoccupations. Mon objectif est de 
les encourager tous et de rendre la natation plus populaire à long terme. Je serais donc très heureux d'être élu 
et je vous assure de m’engager à fond pour la natation. 


